

# *Médaille de bronze au scratch pour Cuba au Panaméricain de cyclisme sur piste*

---



La Cubaine Arlenis Sierra a décroché la médaille de bronze au scratch lors du Championnat Panaméricain de cyclisme sur piste qui a lieu à Santiago du Chili.

Arlenis Sierra, championne panaméricaine de la route à Guadalajara en 2011, est arrivée derrière l'Étatsunienne Jennifer Valente, qui a empoché l'or et par la Canadienne Allison Beveridge, qui elle a obtenu la médaille d'argent.

L'autre Cubaine qui a concouru à cette épreuve, Marlies Mejías, a terminé 8è.

Les meilleurs cyclistes du continent participent à cette compétition qui s'étendra jusqu'au 7 septembre et qui donnera des points pour le ranking.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/67815-medaille-de-bronze-au-scratch-pour-cuba-au-panamericain-de-cyclisme-sur-piste>



**Radio Habana Cuba**